Vaihingen/Enz, den 03.06.2022

Aus der Praxis – für die Praxis (Save The Date)

Liebe Eltern, liebe Ehemalige, liebe Freunde des FAG.

eine neue Generation Oberstufenschüler am FAG beginnt sich beruflich zu orientieren. Viele Schülerinnen und Schüler fragen sich, wie es nach der Schule weitergeht:

Soll es ein Studium werden oder lieber eine solide Ausbildung? Wo bekomme ich gute, fundierte Informationen? Wie schaut die Praxis aus? Welche Universitäten, welche Firmen sind empfehlenswert?

Daher wollen wir eine Tradition wiederbeleben, die durch die Pandemie unterbrochen wurde, indem wir am FAG mit dem Projekt "Aus der Praxis - Für die Praxis" unseren Jugendlichen einen repräsentativen Ausschnitt aus der Vielfalt der Berufe präsentieren. Dazu benötigen wir Ihre Hilfe!

Sie arbeiten gerne in Ihrem Beruf und können den Ausbildungsweg weiterempfehlen? Dann sind Sie bei unserem Projekt am richtigen Platz. Wenn Sie dann noch für die Schülerinnen und Schüler des FAG am

Donnerstag, 26. Januar 2023 ab 19.00 Uhr bis gegen 21.00 Uhr

Zeit hätten, sind Sie herzlich eingeladen, als Berufsbotschafter tätig zu werden.

Alle zwei Jahre, zuletzt 2017 und 2019, waren Vertreter ähnlicher Berufsgruppen marktplatzähnlich in einem Raum zusammengefasst und berichteten in erster Linie im persönlichen Gespräch mit den Schülerinnen und Schülern von ihrer Tätigkeit.

Wie in den vergangenen Jahren werden wir versuchen, dass auch Studienbotschafter anwesend sein werden, die die aktuelle Situation an den Hochschulen vermitteln können, sowie Botschafter von Sozialverbänden, die über Freiwilligendienste informieren.

Wenn Sie Interesse haben, an diesem Projekt teilzunehmen, dann halten Sie sich bitte zunächst einfach den genannten Termin frei. Es würde mich sehr freuen!

Wir werden zu einem späteren Zeitpunkt ein Formular verschicken, mit dem Sie sich anmelden können.

Herzliche Grüße

Stephan Damp

